に似われる

ク」サポート団体 NO!民主桜組 □に示機投下謝罪を求める会

大阪の公教育を考える会 スパイ防止法の制定を求める会 外国人参政権に反対する会・関西 日教組の違法行為を追及する市民の会 竹島を奪還する会・関西 靖国神北に眠る御霊に感謝する会

No. 130 【発行·編集】 MASUK I情報デスク

TEL 090-3621-1509 06-6835-0974 http://mid.parfe.jp/ mid@iewel.ocn.ne.ip



左より、水島社長、横倉廉幸議員、 辻淳子議員



左より、和田有一朗兵庫県議 小島健一神奈川県議 野田数東京都議 松浦芳子杉が区議 水島社 (大) 从 (大) 从

ちろんこ 私自身、温書き留める。 分味 131 いは し野 たことだ 市私 た 討議 \mathcal{O} Τ 印 だ 象 く 位と あ 自長 論 E 身、 3 C Ŋ た る 分 ط を \mathcal{O} 合つ 言え 詳が 教 \mathcal{O} に 見 内 け 他 I な 育 興 橋 残 容

数東京都議。 小島健 川 姑のように松浦 そして関西か 神奈川 田込のに って ん議な 有 C ぜ 員 きた う か 関 E 朗 い 県 兵 る 紛 和 れ東 \mathcal{O}

 \square 杉

武勇伝は仕入れて何を聞かれるのだ ジオに さか 妖怪か怪 議 ンネル桜で収 の 崎 廉幸大阪府 の時過ぎ、 や並区議、 り 大樹 4 (乗り込んだ) かれるのだろう。おっかなびっく 大阪 獣に会うように膝が震えた ル 議 録があ 市 我々大阪維新 っている。 の なびっくり 辻淳子大阪書へ大阪維新の会 乗り 桜島の一 込んだと で訪問。 議員など 島 青山スタ 彦 社長 大阪 市会 0 府

大阪維新の会、チャンネル桜で語る

「闘論!倒論!討論!2012 番組名 日本よ、今...」

地方から国を変える一新しい潮 流は生まれたか?

平成24年5月5日(土曜日)

放送日 20:00-23:00

日本文化チャンネル桜

(スカパー!217チャンネル)

インターネット放送So-TV

(http://www.so-tv.jp/)

総(日本文化チャンネル桜代)

だきたい。 会 橋下は保守ではな が \mathcal{O} 月21日、 ンカ腰のお言葉で始まっ 々とぶつかる」と水島社長 写 あ の2枚の写真を見てい それが終わってからチャ の総会が文京区民会館で 真はそれとは対 今日は血を見るのか。 顔の そう笑い 上の 水島社長 水島社長。 TNPO 方は、 をするもの 法人百-辻淳子議 照

般の人達に、 M 情報活動報告」編集指針;政治や国際問題、 市民活動に全く無縁だった・ 「おばちゃん語」で政治を届ける

増加する落ちこぼれに手を打て

話題となったが、「学校の授業についてい 学力向上へ教委や学校の責任を明確に 橋下大阪市長の小中校での留年発言が H24-3-16

ろん地域ぐるみで取り組むべきである。 学校教育の重要課題として、学校はもち とすれば、妥当な発言である。授業につ たちへの対策が必要だ」という問題提起 けない子供たちが増えており、その子供 いていけない子供の基礎学力の取得は、

や計算問題を教材として与える大学もあ ぶ。今や中学程度の英語や数学の補習を 五十二、公立二十一、私立二百一校に及 科学省の平成二十一年度の調査で、国立 ていた。高校の補習をする大学は、文部 てから大学生の基礎学力低下が指摘され かへ入学できる全入の時代であり、かね すでに大学進学を希望す る生徒はどこ いなかったとの結果が明らかにされた。 頃、日本数学学会が行った 「大学生数学 学と進学する 子供たちが増えている。 する大学が増え、なかには小学校の分数 授業についていけないまま、高校、 意味を二四%の大学生が理 解をして 小学六年で学ぶ「平均」

業を聞いていないし、教員も生徒を無視 とんどが居眠りや私語をして、 して黒板に向かって話している。 底辺校と言われる

高校では、 生徒のほ 教員の授 小 ф

子供は置いてきぼりにされている。授業 が行われているが、それでもついていけ についていくために塾通い 学校においても、授業についていけない

ケーション能力も欠如して、 習の困難に直面した時に、それを支援し ザーの増加などに象徴されるように、家 対策に着手すべきである れていたが、国全体で早急に落ちこぼれ を招く。これまでは本人の自己責任とさ 落ちこぼれが増えることは、社会 にと 識の欠如にもつながっていく。こうした だけ の問題ではなく、道徳心や 規範意 に適応する能力が低下する。これは本人 解力の低下を招き、その結果、 となり、授業についていけなくなる。 れば、苦手意識が蓄積され、教科が嫌い を継続できる。しかし、それが放置され てくれる親などがいれば、必ず学習意欲 や規則正しい生活と無関係ではなく、学 庭の機能低下が一つの要因だ。学力は躾 って人材の喪失であり、また社会の荒廃 基礎学力の低下は論理的な思考力や読 ない子供が増えている。 その原因は離婚の増加やシングルマ 社会生活

英米の取り組み

改正法」が 2002 年の学校年度から全 る連邦補助金を定めている。 落ちこぼれゼロをめざす「初等中等教育 育を保障するために州や地方を支援す めて不遇な条件下にある児童、生徒の教 面施行されている。経済的、社会的に極 米国では、青少年犯罪の温床ともなる

《次頁1段目へ $\stackrel{\downarrow}{\overset{}{\overset{}_{\otimes}}}$

いただいて、 この討論会をカメラの後ろから見させて

前頁末尾より

ると保守であるとかないとかくだらないこ 口で政治をしよう」という。「違う切り口」、 つも身近すぎてよく聞いていなかったか とを言うな。と言うところだろう。 ければならないと言うことだ。彼に言わせ ー」ではなく、「論理(効率・効果)」でな 理解だが、政策を論じたり政治を考えるの は保守であるか否かのような「イデオロギ ら。橋下氏は「今までとは違う新しい切り い発見をし、また理解が進んだように思う。 ってなんだ。平たく言うと、あくまで私の じっくりと維新の議員の話も聞いた。い 市長に対し、いくつかの新し

それを「今までと違った切り口」と表現し で政治を考えてきた人は橋下市長を「保守 ばならない。」ではなく、一言「規則だから。 ある一定の意見とは・・・「組合」。 ているのだと思う。だから、「イデオロギー」 政治が動いてはいけない。と言うものだ。 ならない。ある一定の意見に振り回されて 「国歌は・・・・・だから起立しなけれ また、政治には民意が反映されなければ

っている。ということは、革新市長になっ ではない」と言うのかもしれない。 ったらいいわけだから。 アカン」と言っても民意ならしようがない。 真がかかることもあり得るわけだ。「それは たらその街の全小中学校にスターリンの写 選ばれた首長が決める。」と教育基本法は謳 これが論理なのだ。それが嫌なら選挙で勝 例えば、「その自治体の教育方針は選挙で

きた。民意が反映される唯一の方法だから。 でないことを指摘する。そうすれば勝手に 組合を排除するのではなく、法的にフェア そして最も論理的でないのが「違法」行 私は常日頃何よりも選挙が大事と言って 橋下市長はイデオロギーの好き嫌いで

> く問題はないわけだ。彼はそのようにシ ステムを構築するという。 組合は潰れる。 正常な活動をするなら全

りでは絶対赤い連中には勝てない。 なのだ。論理的に追い込みきれず、感情 会で弁護士がドサッといる議会など、維のだ。ここを皆見落としている。地方議 る。ざっと見ても10人。法律家集団な で、全てそれを前提に「彼ら(左)は反 てきたが、足腰が立たないくらい論理的 日で国を潰す」などとと勝手に思い込ん 新以外にない。だから「論理的」戦いが で馬鹿にし自己満足するような思い上が 日」などとバカにしてきた。馬鹿にはし できる政治家が維新の連中なのだろう。 身に染み付いているのだ。デイベートが 議団団長をはじめ弁護士がごそっとい に追い込んでいない。だから彼らは元気 我々保守は「保守は正しく、革新は反 実は維新の会は橋下市長以下、 坂井·

理解しないといけない。政治闘争は論理 我々保守が反日なのだ。そこをしっかり を愛しているのだから、彼らから見れば 原都知事は「作品」を作り、橋下市長は 話の連発。水島社長がおっしゃった・石 新は協力するのか。など、大変興味深い と論理の戦いなのだ。そして最後は「数」。 「商品」をつくる。ナルホド!! 石原新党はできるのか。石原知事と維 彼らは彼らなりに国(自分らの居住地)

い勇気がいった。」と語り、維新の議員達 が「自民党を離党したときは筆舌しがた 戦々恐々で臨んだが、時間とともにおた の行動を讃えた。チャンネル桜・水島社 がいの理解が深まり、 討論は3時間に及んだ。維新の議員 「絶賛」だった。 「激励と期待感」と遠慮して表記した 松浦議員はご自分

上機嫌でチャンネル桜を後にした。

リカ」は、大学を卒業した学生を二年間、 ることができるようにしなければならな 庭教師による指導)を含む補習教育を受け かし、まだ社会的に認知されているとは言 するNPOなどの活動も始まっている。し えない子供たちを対象に無料の塾を運営 を上げている。わが国でも経済的に塾に通 施して、読解力や 算数能力の向上に成果 勤講師として赴任させるプログラムを実 国内各地の教育困 難地域にある学校に常 米国の教育 NPO「ティーチ・ブォ!・アメ 営利、非常利の団体の関与も求めている。 でなく、問題校管轄する学校教育行政区、 い。この補習教育にはその学校の教員だけ かった児童、生徒が家庭での個人指導(家 った学校は、適正な学力向上が認められな そして、三年続けて目標を達成できなか

り組むべきである。何よりも、すべての子 関係の問題などあらゆる問題に対し包括 職業選択、差別、いじめ、健康問題、家族 ような取り組みが求められる。第一義的に 落ちこぼれの増加は必至であり、対策に取 深刻ではないが、このまま放置すれば、 の各レベルでサービスを提供している。 的支援を提供するために、国、地方、地域 いう理念に基づき、若者が直面する教育、 能性のある若者を早期から支援すべきと る。様々な理由により将来社会的排除の可 ギリスの「コネクションズサービス」であ 供が基礎学力を身に付けることができる もっと全体的に取り組んでいるのが、イ わが国の青少年犯罪は米国や英国ほど います。たまたまうちは阪大が近いので から優秀な高校-優秀な大学へ進学して 大半が阪大生。

不足の教員の解雇をも含めた対策を急ぐ 向上を保障する取り組みと共に、指導力 して、目標に届かない児童、生徒の学力 務教育段階での基礎学力の目標を明確に の取り組みを強化することが必要だ。義 代の担い手である子供たちの健全育成へ 国は0,2程度にとどまっている。次の時 は0,8から1,0であるのに対して、わが 合、子供たちへの給付比率は先進諸国で べきである。 への社会的給付サービスを1とした場

前頁2段目末尾より

「落ちこぼれ」論とヤルキ M 情報 増木重夫

で35年やってきた。 私の生業は学習塾。 大阪の万博の近く

とき、次のような質問をします。 しばしば、塾の講師採用の際の面接の

と思う。」 き、平均して何個くらいの単語がかける 番下位高校の3年の生徒が卒業すると 1000個の単語がかけるとすると、一 「一番優秀な高校の一年生が入学時平均

当然塾の講師をしようという連中です

| らい下位高校はひどいもの。 そんなわけ 正解は200~300個くらい。そのく か。よく分数の計算ができるできないの だから彼らが中学生の時はどうであった 話をしますが推して計るべき。ひどいも ありません。しかし私の日々の経験から のです。 か、いろいろ言いますが1000以下は そうすると1500とか1000と

国社会人として一人前」とはどの程度の ですから「中学卒業程度の学力」「日本 でき、卒業出来る。さらには無試験で

で支援する取り組みが求められる。高齢者

は学校の取り組みが必要であり、教員の責

任を明確にすべきである。同時に、予算的

にも支えることが必要であるし、社会全体

とか。 全国テストで20点以下は「落ちこぼれ」 ちこぼれのグループに入ってしまいます。 プでも、進学校へ行けば(定義のない)落 そこが曖昧模糊としている。底辺校のトッ ぼれの定義」が必要だと思います。例えば 学力なのか。どこに基準を合わせるのか。 先ず、統一した基準、すなわち「落ちこ

必要と発言された。多くの人は反対し、た ち消えになった感もあるが、私は絶対必要 だと思う。 余談ですが、先日橋下市長は「留年」も

ある。 供にとって基礎学力の取得は絶対必要で 学習塾経営40年の経験から言って、子

たかダウンしたかで講師の基本給与が決 する生徒の成績が入塾時に比べアップし まるシステムになっている。今月の売上、 ノルマ、世間の常識だ。 どんどん脱線するが、私の塾では、担当

とだけは明らかだと思います。 に何らかの手を打たなければならないこ 検討しなければならないが、低学力の生徒 別にし、多分に学力に原因があることに間 緊急の課題は、卵が先かニワトリが先かは 違いない。留年が一番ベストか否かは十分 いじめ、登校拒否等々の現在の学校での

へ行こうがいこまいが時期がきたら進級 いけば済む話。これだけは絶対進級させる 親の『怠慢』。ひっぱたいて学校へ連れて のて割は・・8割は『横着』。その原因は い児童、生徒。これが、今お話したように、 なければなりません。ひとつは、成績の悪 けますが、私の経験から行って、登校拒否 べきではないと思います。早い話が、学校 「悪い」の基準です。 『留年』に関し、2つのチャンネルで考え もう一つは登校拒否。いろいろ理屈は付

> ではないでしょうか。 らない高校もある。一生懸命しんどい か。今一度原点を考える必要があるの 何のためにあるのか、教育とは何なの た、そもそも論になりますが、学校は 入れる高校や、 ことをなぜしなければならないの。 単位制などと訳の分か ま

思います。 もらえる会社、これだけは絶対ナイと 世の中、行っても行かなくても給与を

さて、 話は変わって今度は体育の

い倍程度だということを先ずご理解く 00メートル競争なら中3でクラスの す。なぜこのことをお話するかは後述 進むに連れて、扇子のごとく広がりま 3の時が学力は半分。学力差が学年が ひどい生徒になると、高1の時より高 す。ところが学力となると、10倍程 ったことが前提)程度。一番遅くても 100メートルの徒競争をします。 ださい。 しますが、人の生理的能力差はせいぜ トップのだいたい2倍以内だと思いま トップはだいたい13秒くらい。かな。 一番びりでも22秒(もち論必死で走 いやそれ以上の差があるのです。 1

を徹底的に考えてみたいと思います。 今回はいい機会だから、落ちこぼ

なぜ落ちこ ぼれるのか

自信がない

うなどと馬鹿な宣伝が一時はやった。 山登り(しんどいこと)をしたことが 本当の自分探しは、 ないから。旅行をして自分探しをしよ でもなんでもいい。 今の子は自分に自信がない。 勉強でもスポー 自分を限界まで なぜ?

動するが、聞いた話、読んだ話を羅列す 経験した話は自信にあふれ、楽しく、感 追い詰めることだ。そして登った る講演ほど退屈なものはない。 した)高さだけ自信ができる。 学者や文化人、政治家の講演もそうだ。 経験以外に『自信』を作る方法はない。 (経験

叱りを受ける。しかし山岳部の先輩に比 動じない。いろいろな方からいろいろお 今、何があってもあまり堪えない。また 自分に(精神的に)少々の自信はある。 と・・・・、馬鹿なこともした。だから ちょうど(田中)角さん全盛の頃。学校 学に入ってから商売 (学習塾)を始めた。 言われる高校に入った。そして山をやっ 大学は5年行った。人間お金がある の授業そっちのけで儲かりに儲かった。 した。そしてなんとか福井県では名門と 0命のやりとりをしたこともあった。 大 **に。インター杯で全国4位だった。遭難** さて、私は、高校受験はまともに勉強

なぜ落ちこぼれるのか

ルキ」がないのだ。 かは知らないが。または、 甘い蜜を吸ったのか、 簡単なこと。「ヤルキ」が失せたのだ。 毒饅頭を食べたの もともと「ヤ

やる気はどうして起きる

は悪くてもいけるから問題なのだが)。 ば勝手に水を飲みます。ところが、水を った。ところが、 高校へ行けないといい就職も見つからな 飲みたくない馬に水を飲ますのは大変。 い。将来困るぞ。だから頑張れ。これが 昔前の勉強をしない子の親の常套句だ 成績が悪いと原則高校へ行けない(今 水を飲みたい馬なら水場へ連れていけ 中間テストの成績が悪

のだ。だから楽な方へ楽な方へと流れて くても一向に困らない。家に帰ればご飯 キは消えていく。 いき、成績は右肩下がり。ますますヤル ところが子供は今が大事。今困らないと 要は、将来困ってもその時は困らない。 をなさない。大人は経験からモノを言う。 だから「将来困る」というお説教は意味 はある。丁寧なことに風呂まで沸いてる。 生困らない。これが子供の思考回路な

え簡単なことでも聞く気がない。 に」・・・・ヤルキがないのだから、たと けは間違いない。「簡単なことから徐々 ンバレ!」などと言っても無駄なことだ ルキを出させることができるだろう。「ガ さあ、どうしたらやる気のない子にヤ

ことだ。 私は野球が大好きだ。だけどヘタッピ 答えは「結果を出すしかない」という

50回。勝ったことは1回もない。しか だから続くのだ。「勝つ」という結果を出 ある。「勝つ」喜びも多少は知っている。 り、弱いチームでもたまには勝つことも 去年1年間、ヒットは〇本、トンネルは すしか方法はない。 い。三振してもたまにはヒットを打った んな奴、世の中にいたらお目にかかりた し野球が好きだから今年も頑張るぞ。こ

単語20個をわら半紙に 学校に行ける。そのためには今からこの け・・・・ は上がる。10点上がれば1ランク上の この単語を覚えろ。そうすれば10点 30 回か

ぼれ」ていない。 る訳がない。それができるなら「落ちこ 「ハイー・頑張ります。」こんな生徒がい

く30回書かせたらいい。 っぱたこうが。 それならどうしたらいいのか。とにか 本人が納得するのが一番 怒鳴ろうがひ

回書けば覚えます。そうしてテストで〇を いても絶対芽生えてきません。単語を30 す。これが自主性です。自主性は放ってお わかる。そうすると次からは自分で飲みま わけです。一回水を飲めばその美味しさが なってから高校を受けるつもりか。 付けて無理やり水を飲ます。これしかない もらう。「よかったじゃないか。 じゃあ次は 要は、水を飲まない馬は首根っこを抑え

逆に止まっているエンジンを始動するには ターというモーターで始動するのです。こ してもエンジンはかかりません。セルモー 結構力が必要であるということです。 のセルモーター、結構力があるんですよ。 自動車のアクセルを踏み、ガソリンを流

とは嫌と言いなさい。自分が大事。」などと ないのに「がんばらなくていい。」というバ すから、指導を怠慢した親の尻拭きをして しなければならないことです。私は塾屋で です。本来、この起動は小さいときに親が 訳がない。とにかくやらせるべきことはや 言う無責任教師。そんな理屈子供に分かる 言い、「だから相手も大事」というへ理屈を とが「恥」だと思はない。全く頑張ってい います。と言ったら僭越すぎるでしょうか。 指導者は結構(精神的)パワーが必要なの カ文化人。「無理しなくていいよ。」「嫌なこ 愚痴の連発になりますが、成績が悪いこ 本気で生徒の成績を上げようと思えば、

子供に人権はあるの

子供の人権を無視してるという。子供によ 権があるのか。そんなものある訳がない。 そこでまたバカ学者が騒ぐのが、「人権

あるのは親の親権と、子供が自分の力で 生きていく力を付けさせてやるという

だが、そんなものを待っていたら40歳に

権」と言えばそれは選択権だ。 守らなければならない。しかし単に「人 生命に関すること。これは何があっても 但し、子供にも「基本的人権」はある。

ザケルナ!」そんなこといといち聞いて いたら授業にならない。 をひいて大変なことになる。しかし、「先 るわ。」これはノーとは言えない。風邪 >があるんです。私にも『人権』が」「フ 生!今日30分早く帰らして。みたいT しょ濡れ。「先生、かえって着替えてく 生徒が登塾してきた。ところが雨でび

30個覚えてもう10点アップするぞ!」

これがやる気です。

ごらん。」と言わなければならない。「先 ういう意見があったらこれは人権を尊 書きたいんですがダメでしょうか。」こ 生、20回では覚えきれません。30回 〇回書くか3〇回書くか意見を言って 業、そういう生徒は一人もいなかった。 重し、聞くべきだ。しかし35年の塾稼 ない。こんなことがあり得るか。学校の 意見を言ってくれ」と言わなければなら ス部で、先輩が後輩に「今からランニン 授業では、「生徒諸君、今から単語を2 グを始めるが、グランド5周か10周か 子供に人権があるなら、中学校のテニ

そしてそれをこなし、己が3年になった 黙って走ったらいい。必ず意味がある。 ときに、己の責任で5周か10周かを考 れが大事。先輩が10週走れと言ったら 理屈抜きに先人の言うことを聞く。こ 自主性を持って。 後輩を引っ張っていったらいい \mathcal{O}

るDNAを持った子供達が潰されたか。 国力を考えたとき、 「子供の人権」という名の妖怪に、伸び 戦後65年。特にここ10~20年、 残念でならない。

高校必修教材 東京都議会議員 為學 数カズサ

「江戸から東京へ」について

別で表された世界地図においては、南樺 科の地図帳があります。この中にある国 学習指導要領の検定を受けた中学校社会 が国の立場であります。今ここに、新 国際的解決手段に委ねられることとな いたすべての権利を放棄しました。しか 南樺太と得撫島以北の千島列島に有して ンシスコ平和条約に調印した我が国は、 教委 反日自虐史観からの脱却」とのタ 問で触れていました東京民報なるビラで と評価し、質問いたします。共産党の質 正反対の立場で、大きく改善されたもの 述が改悪されたと発言しました。私は、 で共産党議員が、「江戸から東京へ」の記 ○質問者(野田かずさ) このような表記となっています。 の立場を踏まえ、これらの地が世界地図 ています。これは、先ほど述べた我が国 アのいずれの領土でもない白地で表され 太と得撫島以北の千島列島が日本とロシ し、これらの地の最終的な帰属は将来の へ書き換え」とあります。私はむしろ「都 に移ります。 昭和 26 年 9 月、 サンフラ イトルにせよと言いたい。それでは質問 において日本でもロシアでもないため、 こうした我が国の領土に関する常識 サブタイトルに「都教委 侵略肯定 未定であるのが従来から一貫した我 先ほどの質問

たし、多くの良識的な都民から多くの も一都民の立場で意見を申し入れまし を行うとの答弁をいただきました。私 うとともに、学校をはじめ様々な都民 質問に対して「江戸から東京へ」の教 都立高校生に我が国の領域に対する正 ます。私はこの度の改定を大いに評価 徒・保護者からもアンケート調査を行 科書について、全都立高校の教員・生 員会では、都独自で開発した日本史科 こととなります。今回、東京都教育委 確な認識を持たせることは大変重要な ったのか、伺います。 戸から東京へ』のどのような改訂を行 したい。そこで、都教育委員会では、『江 良識多岐なご意見を頂いたものと思い の意見からの意見を参考にして、改訂 正確な表記の地図に改訂しています。 目『江戸から東京へ』の教科書をより 昨年の都議会文教委員会では、私の

今後も、「江戸から東京へ」の教科書に ては、記述の正確性をより高めました。 勃発やポツダム宣言受託の経緯につい 災や小笠原諸島の世界自然遺産への登 映、記述の正確性の向上、図版や写真 な事実や現在直面している課題の反 記述を新たに追加したほか、日清戦争 正を行いました。例えば、東日本大震 点から、全部で120箇所の追加・修 の差し替え、字句・表記の変更等の観 は、「江戸から東京へ」について、新た 〇答弁者(指導部長) 拉致問題や竹島と尖閣諸島などの 都教育委員会

> 27 年韓国は、いわゆる「李承晩ライン」 ど話したサンフランシスコ平和条約におい を送り、『江戸から東京へ』の教科書から竹 ウル市の教育庁が東京都教育委員会に書簡 と主張している」と追記されています。 もに、検討を重ねて改訂を続け、 ついては、 まれておりません。にもかかわらず、昭和 要請した。」との記事を報道しました。竹島 島の記述を削除すると共に、発行の中断を 中国が国際法上有効な根拠なしに自国領土 現在竹島は韓国が不法占拠し、尖閣諸島は ○質問者(野田かずさ)今回の改訂におい ても、日本が放棄した領土の中に竹島は含 上も明らかに我が国固有の領土です。先ほ は、歴史的事実に照らしても、かつ国際法 島と尖閣諸島は日本固有の領土であるが、 しい事実を理解させる教科書を作ります。 て、「江戸から東京へ」の教科書では、「竹 これに対し、先月、韓国メディアが「ソ 継続的にご意見をいただくとと 生徒に正

そのため、 問題を国際司法裁判所に付託することを韓 行為を看過するわけにはいきません。 削除や発行停止の要請をするなどの非礼な 都教委が発行した教科書の記述について、 け入れず、竹島を実効支配したまま、現在 が合意しなければ、動くことができません。 国に提案しましたが、韓国は拒否しました。 手段による解決を図るべく、竹島の領有権 鬱陵島の一部として取り込んだのです。 まじき行為と考えております。ましてや、 上違法な韓国の竹島への不法占拠を、 に至っています。私は、このように国際法 この国際司法裁判所は、紛争の当時国同十 昭和 29 年、我が国はこの問題を平和的 韓国はその後も日本の提案を受

せん。

いまだに平和条約が締結されておりま 問題が存在するため、ロシアとの間で、

領土問題の記述について、都教委の見 て屈してはなりません。そこで、竹島など 都教育委員会はこれら言いがかりに決し

において排他的経済水域を持っており、

若者たちにも理解させることが必要

小笠原諸島や伊豆諸島

の領土について、高校生に正しく理解さ る課題の一つとして挙げられる、 〇答弁者(指導部長)日本が現在直面 踏まえ、都教育委員会としても、これら 解と覚悟を伺います や修正を行いました。 の領土問題について、今回の改訂で追記 を基に、竹島・尖閣諸島・北方領土など 府見解や検定済みの他の教科書の記述 の課題を反映させるため、外務省等の政 せることは重要であります。このことを 、我が国

の領土となっていない、我が国の択捉 り、我が国をめぐる領土問題は竹島だけ 今月末に「江戸から東京へ」の教科書を ます。したがって、この北方四島の帰属 四島を戦後65年以上も不法占拠してい で終わりません。ロシアは、一度も外国 高く評価します。今の答弁にあったとお 〇質問者(野田かずさ) 発行してまいります。 については、決して変更することなく、 今回改訂した領土問題に関する記述 国後島、色丹島及び歯舞群島の北方 只今の決意を

を国際法に反して一方的に設定し、竹島を

を裏付ける国際法上有効な論拠など存 領有権を主張し出しました。しかし、尖開発の動きが表面化すると、中国がその 在するはずがありません。 については、近年東シナ海大陸棚の石油 式に我が国の領土に編入した尖閣諸島 閣諸島についても同様に、中国の領有権 また、明治28年閣議決定を行って正

から東京へ』の教科書は我が国の高校生 状があります。今回、 について、自国の勝手な主張を述べる現 にその認識を このように、我が国周辺の各国が領土 《6頁3段目へ 改訂された『江戸

官僚が悪 東京都議会議員 屋

61 のか?政治家が悪いの 2012.04.15

もない官僚がいる。世間では通用しない、 の始業時間に自席にいない。 「再任用」「再雇用」がまかり通り、0 時|とだ。きちんとした官僚と、きちんとし に、都庁にも自覚がないと言うより、知識 橋下氏は、「官僚が悪い」と言う。確か

教員が

氏のように、「官僚が悪い」と思いがちに なる。しかし、こんな官僚の跳梁跋扈を許 議論をしたかも「知らない」官僚も多い。 して来たのは他ならない議員だ。 こんな手合いを見ていると、確かに、橋下| 自分の担当部署で、かつて議会がどんな

社会で成功しない。自分の主張はきちんと は、自己の主張を論理的に話せなければ、 いる。彼女たちは、論理が緻密だ。海外で らだ。質問は「具体的結論」が出て、質問 有名な懸賞論文に首席で合格した人間も|350 万。 どうする。 生活保護二倍の 3 される。知人に帰国子女が何人かいるし、 本人はおよそ、ディベートに弱い。情に流 になる。いわばディベート。ところが、日 に気付かない。何故か?勉強していないか 論理だて」をして話す。 甘い資料で、官僚の「不作為による作為」

がっている。「官僚攻撃」をしていれば簡 それが、日本人の良いところかも知れない 戦につながり、戦後政治のお粗末さにつな が、その「あいまいさ」が大東亜戦争の敗 ところが、わが日本は「情理」が優先。

単だが、いつの日にかそれが、わが身に帰

ってくることを予想もしていない。官僚も

まらぬ慣習は止めるべきだが、議員にな

どう考えても、

議員の責任は重い。

件の記述があります。

は

最新の学説も踏まえ、

所要の改訂を

行ってまいります

ど様々な意見や評価のある事柄について

「人事考査」を徹底する必要があるし、つ

るにも、資格試験位するべきだ。「風」と か「流れ」に流されて選挙をする。 政治家にも定年制を敷くべきだ。 いく

ら優秀でも、後任に道を譲らなければな それを考えるべきだ。国民の生活は日増 国旗、国歌にして、公開の場で、ディベ ディベートをもっと盛んに行えばいい。 これは悪、これは善では話にならない。 らない。競争で勝ち抜いた人間が、後任 る、この不可思議さ。 兆円。シナ人にも朝鮮人にも給付してい 由は理由にもならない。 所得 400 万、 何故賛成なのか?平成の開国?そんな理 TPP賛成、増税賛成では理が立たない。 欲はいらない。国家にどう奉仕をするか、 ートを行うべきだと何度も言っている。 る。それを、水戸黄門のテレビのように、 になる。政治家として「当たり前」のこ しに苦しくなっている。それを無視して た政治家がこの日本を再建する資格があ 今、わが国は国難にある。その折、 私

るおじいちゃんだ。本質的議論をしない。 のは機械で生かされて、相当な苦痛のあ 緩和ケアある。そんな議論もしないで、 だけ。それをご存じか? 世界の潮流は 晩、消費税率は40%になるだろう。 意味のない終末医療を続けていけば、 「おじいちゃんが可哀そう。」可哀そうな 社会保障の肥大。どうする。このまま、 過剰な終末医療をしているのはわが国

> 戸から東京へ」をどのように活用させてい の教科書を活用し我が国の近現代史学習を 深めさせるに適した教科書と言えます。こ 誇りを持たせていくことを要望します。 通して都立高校生に日本人としての自覚と そこで、都教育委員会として、来年度「江 5頁末尾より》

> > と聞いております。しかし誠に残念なが

この記述は政府見解を基にしたもの

日本軍が、あれだけの期間に40万の人な 事は記者会見でこのように言っておりま ら東京へ」の授業で活用できる写真や図版 載した指導書を作成するとともに、「江戸か ○答弁者(指導部長)改訂版教科書につい くのか、伺います。 良くするため、様々な努力はわかりました。 〇質問者(野田かずさ)都教育委員会とし から東京へ」の普及を図ってまいります。 サブノートや歴史地図帳も作成して、「江戸 ました。平成24年度は、日本史必修化指 等をデジタル化したコンテンツも完成させ 校生に対して配布します。同時に、 ては、来年度入学の都立高校生全員と来年 す。「少なくとも、あれだけの装備しかない て都独自教科書「江戸から東京へ」を更に 定校を指定してその活用を推進するととも 授業構成しやすいよう学習指導案などを掲 度「江戸から東京へ」の科目を学ぶ都立高 て、南京大虐殺が取り上げられました。知 に、生徒の意欲・関心をより高めるため、 さて、先日の石原知事の記者会見におい

情理に流される。 早 ること自体問題があると考えます。ところ このことを「南京事件」と称して取り上げ とは想定できない事実です。したがって、 んて殺せるわけがない、物理的に。それだ 見解に全く同感であり30万人だとか40 が「江戸から東京へ」の教科書でも南京事 解はありえないことであり、そのようなこ 万人に及ぶ犠牲者が出たとする中国側の見 けは、はっきりしておきたい。」私も知事の

> うに、わが国の政府見解が必ずしも正 〇答弁者(教育長) 今後南京事件の記述を改訂していくの 世界中のあらゆる戦闘行為に呼称を付 る、過度の政治的配慮からありもしない ら、河野談話や村山談話がそうであるよ か、教育長に見解を伺います。 しくありません。そこで、都教委として、 れる事柄を教科書に掲載するのは望ま いのであります。そもそも、見解が分か はこの呪縛から脱却しなければならな 共産党によるプロパガンダであり、我々 件や南京大虐殺というのか。それは中国 なことは全くない。なぜ南京のみ南京事 ウル大虐殺」と名付けたのか。そのよう 戦争での戦闘行為に「ソウル事件」や「ソ か、ベトナム戦争で「ハノイ大虐殺」や 事件」や「沖縄大虐殺」と呼んでいるの けているのでしょうか。沖縄戦を「沖縄 付ける教育を改めなくてはなりません。 の子供達に教え、不要な贖罪意識を植え なければなりません。嘘の教育をわが国 ギーに支配されている教育界を改革し いまこそ、共産主義などの反日イデオロ の子孫に絶対に継承してはなりません。 るのです。このような負の遺産を、我々 との外交において萎縮してしまってい は経済支援を余儀なくされ、これら諸国 て、対日カードとして利用され、わが国 のであります。特定アジア諸国に対す いわけでもないし、適切なわけでもない ことを認めてしまっているのです。そし 「ハノイ事件」と呼んでいるのか、朝鮮 仮に南京事件と呼称するのであれば、 **今後、** 南京事件な

ф 共では巨大燃料タンクが日常的 5 酒 信 彦

空から降ってくる

(2012年4月15日)

制の欠陥が、明らかにされる結果となっ|強い毒性と腐食性がある」。つまり落下物 われたロケットの打ち上げは、完全な失敗|上をつたうようにして、『黄色い霧』は広 ぎ状態になっていた。結局4月13日に行 打ち上げを予告したために、日本中が大騒 表が大幅に遅れて、かえって日本の監視体|推進剤として使われる四酸化二窒素で、 に終わって事なきを得たものの、日本の発|がった。『黄色い霧』は、長征ロケットの このところ、北朝鮮が長距離ロケットの

る中華人民共和国(略称・中共)では、ロ 幾らでも起っていることなのである。しか|は、中共の新聞やネットから集めたもの ケット打ち上げの落下物による被害など、 ためであったが、世界第二の経済大国であ などが落下し、被害が出ることを心配した この重大な事実は、日本では一般に殆ど|であり、別に秘密にされているものでも 日本で大騒ぎしたのは、ロケットの破片 **|**るわけである。

を打ち上げた、長征3号四型ロケットの残|県の大地郷に落下した。 四川省の西昌衛星発射センターで、午後6|近くで住人女性が食器を洗っていたが、 骸が落下したことが、「ロケットの残骸落 いうタイトルで、インターネット・サイト 下 住民パニック・毒ガスの黄色い霧」と ミャオ族トン族自治州鎮遠県の尚寨トゥ 「サーチナ」に出ている。それによると、 つい最近の3月31日に、貴州省黔東南 族郷という所に、通信衛星「亜太7号」|貴州省黔東南ミャオ族トン族自治州鎮遠

|周囲で次第に濃くなる『黄色い霧』を眺 |の近くに落ちて、4つの部分に分裂した。 めているしかなかったという」。 二つは水田に落ち、黄色い煙を噴出しつ づけた。住民は遠くから、物体と物体の 2つは山の斜面に突き刺さった。 残りの

「周囲の地面より低くなっている小川の の脅威だけでなく、 毒ガスの危険性もあ

|介しておこう。なお「サーチナ」の記事 |り上げられているので、その幾つかを紹 |下についてのニュースが、外にも沢山取 なんでもない。 「サーチナ」には、ロケット残骸の落

|んだ。ロケット弾は屋根を突き破り、 |鏈 1 号02 星」を打ち上げたロケットが、 所に置いてあった洗面器を貫いた。すぐ 「人工降雨用ロケット弾が民家に飛び込 昨年了月5日、甘粛省蘭州市西固区で、 昨年の7月11日、データ中継衛星「天 台

3基すべてが、 貴州省黔東南ミャオ族ト ト6号」を、長征3号0型ロケットで打 ち上げ、その補助エンジン(ブースター) 一昨年9月5日、通信衛星「シノサッ

的被害も、

かなりあったことであろう。

分後には尚寨郷の付近に達して爆音が轟 時27分に打ち上げられたロケットは、7

けがはなかった」。

いたが、ついで白い物体が見えてどんどん

人間のいるほうに落下してきた。

「物体は轟音(ごうおん)をたてて小川

と四酸化窒素を使用。いずれも強い毒性が ある」という。 には、「推進剤に非対称ジメチルヒドラジン て大きな衝撃を与え、周囲の直径の0メー トルの巨大なもので、「落下時に大気に極め ン族自治州の鎮遠県に落下した。 トルの草木が枯れた」。またこのブースター は、長さ約10メートル、直径約2メー ブースタ

にあった草木が焼けこげた」。 点に大きな穴が開き、 ターが貴州省遵義市内に落下した。「落下地 長征3号 〇型ロケットで打ち上げ、ブース 一昨年1月17日、測位衛星「北斗」を 約30メートル以内

と説明があるもので、私は中共のロケット もので、太くてかなり長さのあるパイプが、 りかなり大きく見える。もう一つは、「貴州 る人間と比較すると、O型のブースターよ 州省内の具体的な地名は出てこないが、「サ ち上げ、その残骸が貴州省に落下した。貴 民家を破壊している。 省民家を直撃したロケットの残骸」とある については全くの無知であるが、写ってい の一部。推進剤のタンク部分とみられる」 ている。一つは「耕地に落下したロケット 衛星 「嫦娥」 を長征3号 A 型ロケットで打 ーチナ」にはその時の写真が二つ掲載され 2007年10月24日、中共初の月探査

ャオ族トン族自治州の鎮遠県というところ のであろうが、落下地点は事前に予測でき、 る。したがって、ロケットの形式にも寄る 約10万人が避難している。今までには人 場所である発射センターが、四川省の涼山 である。そうなる原因は、衛星の打ち上げ る。それは貴州省の東部で、特に黔東南ミ イ族自治州の州都である西昌であり、そこ から真っ直ぐ東方に打ち上げるからであ 落下する地域は大体決まっているようであ 以上の例から分かるように、ロケットの

> ることが平気でできる 続けているのである。こんな人道に反す つ て**、** つまり貴州省の東部地域は長年にわた 落下物と毒ガスの恐怖にさらされ

であることが、かなり関係しているので のも、この地帯が地名からも分かるよう に、非シナ人すなわち「少数民族」地帯 はないだろうか。

するのを見たことがな 中共における悲惨な現実をまともに報道 は、日本人に知らせるのを自粛するので 共の国家権力にとって好ましくないこと ット発射に大騒ぎしているマスコミが、 私の知る限りにおいて、 中共で公表されていることでも、 北朝鮮のロケ ф

ある。 ある。 精神奴隷であることの、 彼らがシナ人の 何よりの証拠で

武雄の旅館女将が市教育委員に 世の中変わる!

(2012年4月26日 読売新聞

ら、3男1女の子ども4人を育てた。2 委員会の委員に決まり、25日、市長か ばして尊重する環境づくりをしたい」と 員の公募については、「子どもの個性を伸 009年からは女将を務める。 今回の委 同市に移り住み、旅館の若女将をしなが 出身。短大卒業後、1987年に結婚で ら辞令が交付された。前田さんは兵庫県 かみ)の前田明子さん(49)が同市教育 武雄市の温泉旅館「京都屋」の女将(お

結果、前田さんに決定。 市内外から9人の応募があり、 審査 0

抱負を語った。 「未知の世界だが、 市役所での辞令交付式で、 力を尽くしたい」と 前田さんは

熊本県立大津高等学校校長 白濱 裕先

台湾修学旅行を通して

熊本ロータリークラブ週報9月 1の日号

に秀でた「サムライ」の育成に努めてい り前のことを当たり前に努力する、 両道日本一」、「凡事徹底」を掲げ、 数える大規模校です。学校目標に 来年度90周年を迎える1学年320名を 栄に存じます。 述べさせて頂く機会を得ましたことを光 の前で、一高校の学校経営の一端を申し 大津高校は、旧制大津中学を前身とし、 県下のトップリーダーの皆様 「文武 文武 当た

て述べさせて頂きます 施するに至った趣旨と旅行の概要についす。そこで、本日は、台湾修学旅行を実 めての台湾への修学旅行を計画していま 行を変更し、県立高校で学年単位では初 るところです。 日に、従来のスキーを中心とした修学旅 さて、本校では、今年12月7日~10

らせ、税関を一歩出て外国の空気を吸わ すべての生徒にとにかくパスポートを取 ます。そこで、校長職を拝命して以来、 が喫緊の課題であるとかねて痛感してい 外国人と渡りあう能力を身につけること 若者が国際感覚を磨き、臆することなく いて、日本が生き延びていくためには、 進展するこれからのグローバル社会にお る風潮があると聞いています。国際化が が指摘され、企業でも海外赴任を敬遠す せたいと思ってきました。 最近よく、日本の若者の「内向き志向」

「なぜ台湾か?」ということですが、

習し体験できる。また、バシー海峡や台 ことにより戦前から連続した歴史を学 日本統治時代に作られた建物や遺跡が して選んだ次第です。 ーズナブルであるという点などを考慮 暖で、旅行費用も県の規定内であり、 ある。その他、12月の台湾は気候も温 な国際認識を持たせる意味でも有益で するシーレーンであり、生徒に地政学的 湾海峡は日本の安全保障上の死命を制 まず、台湾は親日的で治安も良く、また、 大切に保存されており、それらを訪ねる IJ

程の特徴を挙げるとすれば次のような いと思い組み込みました。ちなみに、旅 ていない所ですが、ここだけは欠かせな 的な業者の修学旅行のコースには入っ 巌、二二八記念館などは、ほとんど標準 した。後に紹介する烏山頭ダムや芝山 点があげられるかと思います。 たり見学箇所の実地踏査を重ねてきま 昨年から何度か訪台し、交流校を探し

定しています。例えば、本校は目下、女 とスポーツ両面に力を入れている学校 でいる台湾の生徒を交えて班別の台北 事として両チームの親善試合を計画し ということで、スポーツを通した交流行 年、台湾で全国制覇を続けている強豪校 子バスケットボールにおいて、県下でタ と、一日を費やしてさまざまな交流を予 級中学という本校とほぼ同規模で進学 のが、学校間交流です。台北県の海山高 ています。また、半日は、日本語を学ん イトルを有していますが、先方もここ数 今回の旅行で最も重点を置いている

> することで、子育てのヒントにしてもらえ くことにしています。日本と台湾のそれぞ の学校の保護者との懇談会に参加して頂 校のPTA役員も同行し、学校視察や先方 からのチャーター便の残席を利用して、本 雰囲気と生活文化を体験させるため、台北 っています。さらに、台湾の実際の家庭の 方のホテルでの別れ際には涙々の感動的 を見学したり街を散策する。おそらく、タ 国の生徒同士が交流しながら、様々な施設 ら始まるものだと思います。台北市内を両 ればと思っています。 れの教育課題について率直に意見交換を 部生徒をホームステイさせることも予定 市の大同ロータリークラブのご家庭に一 なシーンが現出されるのではないかと思 友好というのは、やはり若者同士の交流か 市内自主行動を予定しています。国と国の しています。その他、「阿蘇くまもと空港」

今日の日台友好の架け橋となった幾多の 性の背景には、台湾近代化のため尽くし、 日本人の存在があると思います。 台湾の人々の日本人に対する親日的国民 てくれました。歴史を遡ると、このような 200 億円を超える断トツの義援金を寄せ して、「惻隠の情」を発揮し、官民挙げて さて、台湾はこの度の東日本大震災に際

を遂げますが、鳥山頭ダム湖畔にある地元 かう途上、米潜水艦に撃沈され非業の最期 た後、昭和17年、フィリピンの視察に向 まない金沢出身の八田與一はその代表で 給排水路を昭和5年(1930年)に造成 大級の烏山頭ダムと1万6千キロに及ぶ の後を追い放水口に身を投げた外代樹夫 民が建てた作業着姿の銅像と、3年後、 帯に変え、今なお台湾の人々が尊敬してや しょう。八田與一は、ダムの完成を見届け し、干ばつに悩む嘉南平野を肥沃な水田地 例えば、技師として当時としては世界最

> 花が絶えません。 地元の人々によって慰霊祭が営まれ、 人と共に眠る墓前では、 今なお命日には 献

惨殺されてしまいます。「六士先生」の一 われ必死の説得も功を奏さず、ついには った「六士(氏)先生」と呼ばれる6人 を縫って墓参を果たされました。 小峯墓地に眠っていますが、一昨年9月 語学の才能をもって通訳官として勇躍赴 年少、齢弱冠 17 歳の済々黌出身の平井す。中でも特筆すべきは、その中に、最 すべてに共通した志であったと思いま あり」の言葉は、殉職した「六士先生」 残した、「死して余栄あり、実に死に甲斐 年賀のために山を降りる途上、匪賊に襲 た事業でした。しかし、その先駆けとな 後の混乱した状況下に悲壮な覚悟で始め 群中に這いらねば、教育の仕事はできな 督府において、その施策に携わった伊沢 台湾の子弟の教育を始めました。台湾総 残念でなりません。現在、熊本市黒髪の 数馬もいたことです。平井数馬は非凡な の教師達は、明治 29 年元日、総督府へ い」との言葉を残していますが、領有直 修二は、「身に寸鉄を帯びずして、住民の き」と台北市北郊の芝山巌に学堂を開き、 の統治政策の中で「教育こそ最優先すべ に来熊された李登輝元総統も忙しい日程 任するも、志半ばで非命に倒れたことは 人で、吉田松陰の甥にあたる楫取道明が また、日本は、 台湾領有直後に、

を身につけるきっかけとなることを願っ 遊山ではなく、生徒達が世界に大きく眼その偉功を偲ぶことにより、単なる物見 ています。 架け橋となった先人ゆかりの場所を訪ね を開き、日本人としての自覚と国際感覚 今回の修学旅行が、これら日台友好 ご静聴ありがとうございま

能を暴いた迎撃体制

目的にした発射であれば、少ない燃料で発

トで、軍事国家としての存在を示すことを

は達成したとも判断される。北は超大国が 射間もなく自爆させれば、それだけで目的

ئ 主権回復を目指す会

なぜ反対するのか北のミサイル発 | そんなことより、人工衛星を搭載しての 北ミサイル発射に思う自衛隊の無

の開発を 《日本よ、反対よりも核開発並びにICBM

で考えてみた。 うした騒動で幾つか気づいた点があるの るなどとマスコミが騒ぎ、騒動を醸し出し と言って良かったのではないだろうか。こ たが冷静に見ればただの「打ち上げ花火」 あるが、しきりに日本を攻撃対象にしてい この度の北朝鮮によるミサイル発射で

るのも如何かと思った。北が最小限のコス 考えてみればかなり明後日ではないか。ま かう北のミサイルを打ち落としたのなら 敗祝賀会」を開いて盛り上がったそうだ。 を祝って居酒屋で「北朝鮮ミサイル発射失 だ客観的に検証できない「失敗」を祝賀す 「祝賀」に値するかも知れないが、冷静に)た「行動する保守」の人らが、発射失敗 自衛隊の迎撃ミサイルが、日本列島に向 朝鮮総連本部前でミサイル発射に抗議

そうに北朝鮮の失敗を嘲けり笑う資格 があるだろうか。 ミサイル発射に関していえば、日本が偉

えされるのは当たり前ではないか。「は だ昭和44年(1969年)以降、ロケ も言うのか。 失敗にめげずに開発に取り組んできた 業ではなく、バッシングに耐え、幾多の やぶさ」の成功は今突然に成し遂げた偉 発の黎明期には数多くの失敗がくりか 発を止めろとまで叩かれていた。技術開 本が現を抜かすほどの余裕があるとで 経緯の上にある。北朝鮮批判に、わが日 続で、マスコミからは「無駄」だから開 ットの打上げにはことごとく失敗の連 日本が本格的に宇宙開発に取り組ん

ない。まるで打ち上げ花火のイベント か!?およそ戦争という軍事行動では の糞の如くまとわりつかせて自衛隊広 能レポーターのごときマスコミを金魚 る。迎撃ミサイルを搭載する車両に、芸 きたであろう。 やる気にさえなれば簡単に破壊活動で 備のこれらミサイル搭載車両は移動中、 だ。敵国の軍事工作員からすれば、無防 ーを"従軍記者"に仕立て上げたの 報部は平然としていた。これらレポータ 迎撃体制は戦争という軍事行動であ

報に依らなければ、他国のミサイル発射 だ。米軍の早期警戒衛星(SEW)の発射情 は確認できないのである。自前の迎撃態 にミサイル発射を確認する能力は皆無 挙げ句の果てだが、我が自衛隊は独自

らしたら、この外交術はうらやましい限り

国家の体を成さない日本に生きる我々か

家としての意地を世界に見せつけた。主権 仕切る安保理決議に決然と反旗を翻し、国

である。

勢がない、

辱こそ感じて頂きたい。

である。

発射を確認する術もないので

対米従属、日米安保条約下の自衛隊の屈 轄下に置かれている。これは自衛隊とし 抗議する人たちは、「失敗祝賀」ではなく て屈辱ではないか。北のミサイル発射に PAC3 なる迎撃体制は全て米軍の管

がいまいち鮮明でないが、基本的には安 ばれる10の非常任理事国の計、15ヶ 国から構成されている国連の議決機関 国と、国際連合加盟国の中から総会で選 際連合安全保障理事会、5 つの常任理事 のようだ。しかし安保理とは何ぞや、 保理決議に反するとの理由が最大の根拠 北ミサイル発射に反対する世論の趣旨 玉

分かるように、シナを除いて他4カ国は の常任理事国が実質的に国連を仕切って も拒否権を示せば決議は成立しない。こ 同じ、五カ国による世界支配体制なので を許さないのである。核拡散防止条約と いる。この度の北のミサイル発射反対で 北朝鮮に核開発並びに「ICBM」の開発 ご存じのように常任理事国とは米、英、 仏、シの五カ国で、このうち一国で

理で、慰安婦強制連行や南京大虐殺が決 議されたら、日本はこの決議を受諾する ないこととなる。日本は国益に反しても のかと愛国保守に尋ねたい。 これに従順に従うのかと問いたい。安保 核開発並びに「ICBM」の開発は許され この度の安保理決議に従えば、日本も

うな単純な反応でミサイル発射反対を叫 になる。 にICBM の開発を、 べばどうなるのか。我が国の核開発並び 北だからという「パブロフの犬」のよ 自分で断念すること

ミスターゆとり教育の反論

ゆとり教育は間違っていたのかり 元文部官僚・寺脇研さん

れるようになって以来、寺脇さんは文部 ともあった。 科学省の内外から「戦犯」と評されるこ 教育が「学力低下の元凶」として批判さ して知られる寺脇研さん(59)に、こ の問いをいつかぶつけたかった。ゆとり ゆとり教育を推進した元文部官僚と

ら語り合うことはなかった。 てきた。寺脇さんと知り合ってから約2 ゆとり教育の意義を伝える記事を書い 準備を進めていたころ、担当記者として 〇年。これまでこの問題について正面か 私自身も旧文部省が「ゆとり教育」の

る 従来の教育を転換し、自ら問題発見をし て解決策を探し出し、自ら主題を設定し る。その理念の中心は、知識を詰め込む 内容や文科省の政策でも生かされてい て学べる人間を育てること。現在の教育 「ゆとり教育に、私は信念をもってい

働かない。そんなに「ゆとり教育」はよ 形面積の求め方は教わっていない」とい お笑い番組「ピカルの定理」(フジテレ れ、上司の話も聞かず、 わないといけないのに、集合時間に遅 うユトリピンクなどの戦士キャラクタ は3でOK」というユトリブルーや、「台 ャー」というコントもあった。「円周率 ビ系)では「のびのび戦士 ユトリンジ から……」という言い方。放送中の人気 文脈で使われる「ゆとり(教育)世代だ くないのか。 ーが登場。戦士たちは、地球の危機を救 だが、最近よく耳にするのは否定的な ヨクナイ 個性を主張.

サッチャーの映画を見て

H24.4.14 篠田

議で、"Coward!"、"Weak!"と繰 かとの問いかけに対し、1 日たりとも戦 を見ました。主演女優のアカデミー賞受 フォークランドのときも、 国政治家の激しい論戦に感銘を覚えた。 返す姿に、目を瞠りました。女性の言故 わなかった日はないと切り返す場面を見 党か内閣の会議で、女性に戦いができる 賞ニュースだったかで、サッチャーが、 先日、マーガレット サッチャーの映画 に許されたのか、英国の文化なのか、 、の武士なら抜刀すら有得た、英 鑑賞を決めた。実際に見て、 確か閣 江

る契機でしょうか。 然とした。云わば根っから庶民(雑貨屋) を叱責する場面には彼我文化の相異に愕 イエクに傾倒していた由。のち政界に入 オード大で化学専攻だったが、併せてハ の娘が、オックスフ Compromise, を繰返すだけの閣僚等

ガールズとの懸隔に驚きます。 34 歳で英国初の女性下院議員に当選 59)、我が方の、何とかチルドレンや

現業)。Privatization そして後の新自由 問題が陸続。ときは、米国のレーガノミ 主義経済狷獗の濫觴だったと思います。 は中曽根政権下民営化ブーム (3 公社 5 クス、ソ連はゴルバチェフ時代、日本で 東欧・ドイツ、英国と因縁深い中東など 凋落、北アイルランド動乱、国際的には、 た。内政では社会主義の跳梁、シティの 振返れば、世界激動の時代の宰相だっ

この頃、 政策を、人頭税、なる野卑な訳語で紹介 企図かも)。 ていました(中曽根政権の売上税打倒の し、中身抜きの情緒的反発を煽っ 我国媒体は、英国の"Poll tax,

ていることに気付きたい。 せんが、嫉妬が含まれているのは間違い 調査の意があるそう。" 赤子からも税を Poll は総選挙の意もあり、米語では世論 て他人の懐に手を突っ込むを正当化し 徹に見ておくべきでないか。即ち社会保 ば社会資本の相続税を払うべし)。 世代格差とやらのデマゴギーで累積債 えるのではないか。云わば、共同体一員 取る。などは悪意の宣伝と云 障と叫べば、黄門の印篭となっ 面をつけ、正義を僭称していることを冷 ない。これらの心情に人道思想の仮 務負担の不平を撒き散らしている。なら ょう(古市とか云う大学徒食者が としての割り勘と考えるのが妥当でし 11 年の長期政権が閉じられた。ただ され、サッチャーは保守党党首を辞任、 社会主義とやらの源流は何か判りま

が、実は全く異次元対比であることの指 陥もこれを助長する。 摘が全くなされないのはその結 税と社会保障の一体改革。なる掛け声 ミンシュ政治とやらの持つ本質的欠

治の場は愚か、評論・学問の世界からも ルのものに適合しているかなど、全く政 優先度は何か。また国家権力などカエサ 共同体の意義や使命が何で、それらの

この人頭税は英国でもさんざん批判

なのかもしれないが、政治指導者がこの 政治テクニック(実は愚民思想に立つ)

たか。国家と云う枠組みなかりせば、 ユダヤとの決定的相違、が通念となって スト教社会では教会納付金が少なから るべきでしょう。要は人道的観点での社 などを訴える政治や論説ぐらいは期待し 延焼対策だが、国家なる共同体の併立状 消火法に破壊消防なるものあり。究極的 球的規模の恐慌になっていたであろう。 の EU の金融危機に何故歯止めがかかっ い。根底に、新自由主義や市場原理など 喚く手合いの無知乃至悪意にも気付きた 序でにえば、語義矛盾の"地域主権" が全く云われない現状にも注目したい 社会保障の正当性の疑問を増すことにも 国家権力登場の限界を示すものであり、 蛇足;数十年前、大蔵省税務の幹部が相 いることすら知られていない)。 ず、これを以てする慈善事業、回教社会 衰退させることを早く気付きたい(キリ 何の疑問も持たない心情は人心と社会を 会保障を国家権力などが運営することに 撃の為すがままだが、公平性の観点で言 ただ応能負担が全て正義であるかどうか への信奉または使嗾があると思う。今回 分析し、仕分けすべきときが来ている)。 なる。行政行為とすることの事務コスト いと云ったことがある。語るにおちる。 続税の根拠として所得の捕捉が十分でな で、持てる者のDonation一利息も禁止、 う典型的 Flat tax であることも語られ 本質を忘れないことを願うばかりです。 たいもの。消費税は逆進制などと言う攻 (社会保障に類する行政事務のコストを ″ を 地

現今左翼の" 態なくて今回の措置は有得なかった。 マルキシズムの云う。 国家否定, 論の破綻にこそ 国家は消滅:

責任を地元に転嫁して逃げている。 ば稼動させる必要がある」と、

原発運転

この際気付くべきです。

浮薄などを、戦後日本人は改めて沈思黙 思惟を絶対視する思想、そして人間観の 考するときと考えました。(了) 揮を善とする思想、個人の行動・ 識しましたが、人間の欲望の際限なき発 英国と EU の関係に英国の英知を再認

愚劣なり、 原発停止 誘導策

П

平成24年4月16 湯澤甲 雄

日銀券増発政策を推進せよ!

1、民主党内閣による東京電力いじめは い加減に止めよ

ず東電の責任に転嫁したのは、 うに見える。原発事故を法の定めによら 心情を逆に利用して、東電の解体と原発 座って、世間の放射能に対する不安と政 なくなられたが、これは天災であるとし 方や同責任者が「地元の理解が得られれ 全性宣言を出していない状態にあって、 あるために、その指示に従って原発の安 家集団である原子力安全保安院の上司で ころがその責任者が、原子の技術の専門 任者が居なければならないのである。と 重大な過誤であり、過誤を認めた上で責 困難な事態に陥る方向に誘導しているよ 運転停止に追い込んで、我が国が経済的 府の責任の取り方に不信をいだく国民の 官であった枝野幸男氏は、今も内閣に居 政府責任者の一人である震災当時官房長 ない。二枚舌を使って泳いでいる。その る人災であるとして政府責任者は誰も居 ある東電の原発事故は、これは東電によ て政府責任者は誰も居ない。国策事業で 東日本大震災で二万余の人が不幸にも 菅内閣の

である。 原発運転を認める事ができないでいるの 原発運転させるべきと考えている知事も、

原発事故による損害を受けた人に対する原発事故による損害を受けた人に対する原発事故による損害を受けた人に対するをだ。

って、円高が現出する。 フレ防止装置として消費税率を高目に誘 るべきではない。これによって、円安が 電等健全民間会社を始め国民負担に求め 銀の発券増加に求めるべきであって、東 その事実を認め無かった過誤を認め、 税庁指定の金銭登録機備え付けを義務化 べきである。又、給与所得者以外に、 所得層に対する課税負担軽減措置を行う タックス・リターン制度を導入して、 導する政策と同時に、国民背番号制度と 現出する。そのためには、ハイパーイン 震災が人智の及ばぬ大天災であったこと 興を早める政策であるからだ。 東日本大 となく自国通貨を引き下げ、日本経済再 の是正に取り組むべきである。これによ は世界周知の事実であり、政府は早急に)、十・五・三といわれる納税・脱税率 復興資金は原発対策費を含めて全額日 これは、為替操作国の非難を受けるこ 玉 そ 低

あおり、忌避することをあおるのではなを訴えよう政府はまた、放射能の危険を3、放射能の危険に正対して生きる事

| 共生・共存する事を訴えるべきであ | 畑

が遥かに高く、亡国が一気にやってくる みより、貧乏による苦しみの方が確実性 やがて、日本人は近隣諸国の奴隷となる 浪者のような世の中が全国に蔓延する。する力が無く、終戦直後の上野の山の浮 のである。 舞われるも、その時国家にはこれを救済 傷している一方、放射能で死んだ人は一 る。自動車事故では、 停止していても放射能の危険は同じであ のだ。それは、原発を運転していても、 仮・仮置き場のように永久について回る 射能の危険は永久に続くのだ。汚染土の は国内のどこにも逃げる場所が無く、放 こと必至である。放射能汚染による苦し して海外に持ち出さない限り、 全国 54 の原発工場にある燃料棒を撤去 人だけである。むしろ、停止した場合は、 年足らずして何百万人の人が貧乏に見 毎日大勢の人が死 日本国民

無いのである。 無いのである。 無いのである。 は、それらに正対して、先ず原発運 放射能の危険や経済的苦境から脱するた

のである。以上類として通過しなければならない道筋なネルギーが実用化されるまでの期間、人帯かれているのであって、原子力代替工に、世界中どこの国も同じような状況にそれは、「渚にて」という映画に見るよう

大武健一郎氏の講演を聴いて

IÌ

 \parallel

「防人を励ます会」奥中・正之

代表取締役副会長(元国税庁長官)大武昨日、大塚ホールディングス株式会社

このに 「日本経済の行方」であった。 であ 健一郎氏の講演を聴いた。講演テーマは

 (小が死 | に触れられた。

 (小が死 | に触れられた。

 (小が死 | に触れられた。

 (小が死 | としまりには、の中で、国際社会において異常と思われて回る | 脈で得た情報を取り入れた大武氏のお話来土の | 現地の要人と懇談しておられる。その人、放 フランス、アメリカ等へ頻繁に行かれ、スが死 | といれ、アメリカ等へ頻繁に行かれ、な撤去 | 大武氏はお仕事の関係から、ベトナム、を撤去 | 大武氏はお仕事の関係から、ベトナム、

田く:「戦争は無いと考えているのは世 日く:「戦争は無いと考えているのは、 ドイツやフランスなどの夫々の国 を引き起こし大変に迷惑をかけるギリ たる上で一つの参考になればと思う。 日く:「人を騙してばかりで、ユーロ危 機を引き起こし大変に迷惑をかけるギリ がならない。」また大武氏はEUの拡大 とTPPに関して我々とは一味違った見 たる上で一つの参考になればと思う。 のは、ドイツやフランスが懸命に支える のは、ドイツやフランスが懸命に支える のは、ドイツやフランスが懸命に支える のは、ドイツやフランスなどの夫々のは世

である。」
である。」
である。」

である。」

である。」

のである。

おける中国の力に対抗するというアメリおける中国の力に対抗するというアメリカがエアトアに組み入れ、アジア地域にしまうので、先ずは日本をエアレアンは中国に取り込まれて大の人口2億5千万人を有するインドネシアを出入れ、日本を信頼するインドネシアを日本のカでエアレに組み入れ、アセアンは中国に取り込まれて大の人口2億5千万人を有するインドネシアを米陣営に引き入れ、那貯が抱える膨大な国債を米国国債に切り替えさす狙いに日本に要求するのは、郵貯が抱えるが、いま一つの担いが、アシアを対している。

うご。でいた。彼の著作は一読の価値がありそでいた。彼の著作は一読の価値がありそ大武氏の講話は、中々蘊蓄・含蓄に富ん力の国家安全保障政策が根底にある。」

基地と沖縄経済

İİ

П

ÌÌ

大阪 野尻十蔵

その後、まちで寸重助できり宿いが重勤務の方が良かった。か悩んだ。給料は圧倒的に(数倍)基地校を出て、基地で働くか一般企業に行く校を出て、基地で働くか一般企業に行くがある。

その後、基地反対運動で基地縮小が進その後、基地反対運動で基地縮小が進力が浴福です。土地は、値上がったり値が浴福です。土地に土地を貸してる人のの不動産は、基地に土地を貸してる人の方が浴福です。土地は、値上がったり値方が浴福です。土地は、値上がったり値が浴福です。土地は、値上がったり値が浴福です。土地は、値上がったり値にもなって返却出来ない。又、沖縄での不動産は、基地に土地を貸してる人の方が浴福です。土地は、値上がったり値、沖縄で島がゴルフ場になるからと言うと、土がりするからです。

利権や漁業権や何やらを大手のホテルが沖縄に進出すると、水

| ホテル側がそれをのんで「18 歳~25 歳| 入も約束さされます。| 主張されます。

は取れない。50 匹飼います」と言っても鯛は沖縄でし、「宴会用のお頭付きの鯛と言うと、村には2~3 名しか居ませんと言うと、村には2~3 名しか居ません

までの女性を20名採用します」

日本のサッシメーカーの部品が使えないッシの規格は全て、アメリカ規格でした。取引先のサッシメーカーは、アルミサ

基地や兵舎で一般の住宅の需要は少な 押し寄せ、地元のサッシ業者は価格競争 い。ところが、本土復帰(注1参照)に に敗れて行ったのでした。 なると、内地からサッシメーカーが大挙 我々が商売できた。主要な工事は、

関税をかけて仕入価格は従来通り。 北海道に売ります。これが新聞の原料と が安く手に入ると喜んだが、日本政府が なる。そして北海道からは、昆布を買う 言うと「サトウキビの絞りカス」を (沖縄は昆布の消費量全国一)沖縄の地 沖縄は、本土に売る物がない。 泡盛はタイ米で造る。円高でタイ米 あえて

を考えるべきと思う。 ればどうかと言った事がある。沖縄の自 取り、海に浮かべてそこで、カジノをや 立経済は、アメリカに協力を依頼する事 沖縄はアメリカから退役航空母艦を買い めている。私は、今から30年ほど前に、 沖縄は、基地問題で、自分自身を苦し

をやれば戦争法違反になる) 琉球政府を置いた。(自動車の右側通行や そして、琉球として上陸した。民政府を ドル通貨は、その証拠で、占領国がこれ 立ち上げ、高等弁務官を置き、その下に、 大東亜戦争時、アメリカ軍の沖縄上陸 沖縄県なのか琉球なのかを検討した。

権を任せるから、あきらめよと反対した。 納基地に B-52 が何十機も並んでいる姿 のアメリカが持っている。 琉球の領土主権は、 持ちかけたが、アメリカが、沖縄の施政 作首相がドイツに原子爆弾の共同研究を は、圧巻だった)そこで、当時、佐藤栄 して沖縄の負担が辛くなってきた。(嘉手 その後、アメリカは、越南戦争で疲弊 これを、日本では「沖縄返還」と言う。 いまだに主要連合国 落に分かれている。

た。アメリカから「やれるものなら、 アメリカから帰国すると、首相を辞任し ってみろ」と言われたのかな? 鳩山首相が「最低でも県外」と言って、 ゃ

価値観を 育ではないか。 |値観を押し 付け る のが 教

J-CAST ニュース 4月12 \Box

観を押し付けるのは、『力強い指導力』 言葉を連ねている。 などとは全く別物である」などと厳しい ク」問題などを取り上げ、「自分の価値 稿が、朝日新聞「声」欄に載った。 川次郎氏が朝日「声」欄で批判 国歌斉唱時の教職員の「ロ元チェッ 赤川次郎氏が橋下市長を批判する投 橋下市長に「価値観押しつけるな」 赤

ろう!」 ■ロ元チェック問題「何と醜悪な光景だ

った。 4月12日付朝刊(東京本社版)の声欄 作家の赤川次郎が投稿!」などと注目が ツイッターでは、「朝日新聞の『声』に、 に赤川氏の橋下氏評が載ると、ネットの 上で「同感」とつぶやく人も少なくなか の意見を紹介するコーナーだ。2012年 集まった。赤川氏の意見を一部引用した 朝日新聞の「声」欄は、主に一般読者

の の**、** 見が載る中、赤川氏のものは右ページの 押しつけるな」となっている。8人の意 1番右上と比較的目立つ位置ではあるも つけたとみられるが、「橋下氏、価値観 1 行約 14 字で 36 行の分量で、 見出しは、赤川氏でなく朝日新聞側が 特別扱いはされていない。 ഗ 段

> らの「口元チェック」が行われた問題を 取り上げている。橋下氏は、国歌斉唱時 の起立斉唱を義務付けた・・・・・ 大阪府立高校の卒業式で教職員

とは、作家は作家で本だけ書いてろ。 教育介入が一番迷惑! 育に口を入れるな。文化人らしきもの バカバカしくて論じない。ただ言えるこ 教

活動資金 ご協力のお願い

栗崎 00980 8ご支援等の口座 8 245547 MASUX 情報デスク

ご支援を賜り心から御礼申し上げます。こ ご協力を伏してお願い申し上げます。 は活動資金。子供達に誇りある国を残すた め今まで以上にがんばります。何卒資金の 日々命がけで戦っています。ところが問題 のレポートにもありますように、私どもは 「国を破壊しようと思っている連中」と 先ずは、平素より私どもの活動に力強 0

- この、M情報機関紙は新聞の形態をと っていますが、「活動の報告書」です カンパをよろしくお願いいたします。 特に「購読料」は設定していません。
- カンパ金の主な使途は下記団体の活動

0

活動の資料等の発送費・道路、 公園

> M情報が活動の企画運営を行ってい 通信費・資料、横断幕、 使用申請料等・活動のための交通費 ・備品購入費 ビラ等の制

- 救う会大阪 ・NO! る主な団体 民主「桜組
- 靖国神社に眠る御霊に感謝する会
- 米国に原爆投下謝罪を求める会
- 大阪の公教育を考える会
- スパイ防止法の制定を求める会
- 日教組の違法行為を追及する市民の会 外国人参政権に反対する会・関西
- 竹島を奪還する会・関西
- 改憲祈念の会
- てご協力ください。 前記口座、または同封の郵便振替に

原稿・同封資料の募集について

ろ毎月月始めに全国約2000(目標50 **########################** 論文、情報等ございましたらどんどん表記 00) 部発送しております。 掲載ご希望の 事務所までお送りください。 弊会『M情報活動報告』は、現在のとこ

ご希望がございましたらご相談くださ いますので、資料等の同封が可能です。 また、弊紙は郵メールで郵送しています。 重さ制限は50gです。まだ余裕がござ

諸情報のメール配信について

間から、または情報収集の専門家から情報 ます。内容はどこよりも詳しく多種多様。 逆に言えば「量が多過ぎとお叱りを受ける が送られてきます。それをメールで転送し 弊『M情報』では、日々、全国各地の仲

さい。ご不要でしたら即停止いたします。 のですが。試しに一度受信してみてくだ 会し。 要領は次のアドレスに「メール希望」と 空メールを(発信名義「NPO 法人百人の h100prs@oregano.ocn.ne.jp